
Maison du Bridge Dauphiné-Savoie 
26 Rue Colonel Dumont 
38000 Grenoble 
tél : 04 76 46 34 61 
adresse courriel : comite.ffbds@wanadoo.fr 
site internet :  http://dsbridge.fr 

Compte Rendu Réunion de bureau du Comité 
Le 29 février 2024 

______________________________________________________________________  

Les présents : A.M. Allaire, C. Babaz, J.L. Crochon, C. Denajar, M. Degiuli, D. 
Dufau,  J. Genevey,  C. Lemaréchal, L. Lopes,  A. Raynaud 
 __________________________________________________________________________________  

La réunion a débuté à 9h30 

1) Information à vérifier pour la coupe de France : finale de comité avant fin juin cette année, 
ou, l’année prochaine !
La compétition de la Coupe de France va être réalignée pour les saisons prochaines sur le calendrier 
scolaire comme les autres compétitions. Pour cela, celle de cette saison va devoir être raccourcie et 
s'arrêter à la finale de Comité, qui aura lieu le 16 juin, et ne débouchera donc ni sur une finale de 
Zone, ni sur une Finale Nationale.

2) Tarif homogène des challenges des 3 districts (au stade comité) pour les arbitres de club à 
mettre dans le document note de frais des arbitres.

− Tarif normal pour les arbitres de comité (105€) pas de repas, pas de frais de déplacement.
− Tarif d’arbitre de club pour les arbitres de club (100€)
− Pour les « caddies » qui transfèrent seulement les donnes, 30 €.

3) Site WEB présentation du site Sportsregions
Ce logiciel a été retenu par la FFB et est proposé à titre onéreux aux comités.
Longue discussion sur le site actuel et futur du comité, comparaison avec les sites des autres 
comités. Pour que ce site fonctionne bien, il faut que quelqu’un puisse s’investir dans la durée pour 
le mettre à jour et le faire vivre, Lisa ne peut pas tout faire.
Il faut également décider ce que l’on veut mettre sur ce site.
Plusieurs pistes : avoir un sous-programme « enseignant » pour mettre des cours, un sous- 
programme « arbitres » pour les informations concernant les arbitres.
Pour les résultats ? Continuer à les inscrire, avec la photo de l’équipe ? Ne mettre que l’équipe 
gagnante ? Les supprimer et se contenter du site FFB ?
Par contre, Il est important de mettre sur le site ce qui se passe dans les clubs. Les clubs devraient 
informer Lisa de leurs manifestations et transférer des photos pour les publier.
Il faut aussi trouver quelque chose qui attire les gens, par exemple « La donne du mois » mais alors 
il faudra également avoir un panel d’experts qui proposeront chacun à leur tour ces donnes et 
corrigés.

4) Création d'un groupe de travail pour le suivi du projet et fixer les premières échéances
Un groupe de travail est proposé avec Alain, Charlotte, David, Janine, Jean-Louis, Lisa, Michel et 
Jérôme Leconte.
Première réunion jeudi 7 mars à 18h30 en Zoom.



 
5) sondage sur la fréquentation du site (préparation du questionnaire) 
Qu’est ce que les licenciés attendent du site ? 
Un sondage pour tous les membres du comité et un autre sondage ciblé : présidents de club, 
enseignants, arbitres. 
Il serait bien de demander une réponse en ligne (sondage gmail) et de connaître le niveau du joueur 
qui répond (classement). 
 
 
6) Questions diverses : 

- Agenda en préparation. 

- BAM pour les compétitions. 
Test cette année pour le challenge de printemps (finale de comité en BAM). 

- Open PP, Open PE :  
Il faut trouver une règle (IC individuel et paire) qui permette à tous les joueurs de 
s’inscrire dans une de ces compétitions (PE ou PP). 

- Mise à niveau pour les arbitres. Emma Combescure n’est pas disponible. Il faudra faire 
une réunion entre les arbitres actifs du comité pour partager les problèmes. Anne-Marie 
se charge de récolter les questions pour préparer un ordre du jour. 

- Beaucoup de compétiteurs en Performance. On n’organisera pas de ½ finale de comité. 
On maintient une finale de comité à 52. En cas de double qualification, le compétiteur 
devra choisir sa compétition, il ne sera plus directement qualifié pour le tour suivant de 
la compétition à laquelle il ne participe pas. 

- Incidents à Grenoble : problèmes de serveur (Anne-Marie), donnes non accessibles ….. 
Quand une compétition se joue à la maison du bridge (Grenoble), c’est le comité qui est 
l’organisateur de cette dernière et non pas le BCG, il n’y a donc pas de présence de 
membres du club pour aider les arbitres comme cela se fait ailleurs. 
Dorénavant, Lisa mettra les donnes dans la salle des arbitres. Cette salle sera fermée et la   
clé sera remise à l’arbitre à son arrivée. Il serait bien qu’une personne compétente du 
club de Grenoble soit joignable pendant les compétitions. 

- Achat de Bridge Mate pour les compétitions : Prévoir une réunion avec Michel Alain et 
Jacques pour régler le problème. 

- Incident Hôtel le Mercure : Des bridgeurs ont crée un incident lors d’une dernière 
compétition à cause de problèmes d’affluence et d’attente lors du petit déjeuner. 
Attention cet hôtel est un sponsor important et il nous lâchera si cela se reproduit. Il 
faudrait raisonner les bridgeurs !  

 
 

La séance est levée vers 12h00 
 
 
Janine Genevey 
Secrétaire Général du Comité 


